



Universidad Albizu anuncia sus planes operacionales ante el paso de la tormenta tropical Dorián

27 de agosto de 2019 (San Juan, PR) – La Universidad Albizu informa a toda la comunidad universitaria la activación de sus planes de emergencia debido al paso cercano de la tormenta tropical Dorián. Como parte de este plan, todas las actividades académicas del Recinto de San Juan y del Centro Universitario de Mayagüez programadas para hoy martes, 27 de agosto de 2019 se realizarán de manera no presencial a partir de las 3:00 p.m. Además, todas las actividades académicas, administrativas y clínicas están suspendidas para mañana miércoles, 28 de agosto. Las mismas se reanudarán el jueves, 29 de agosto en la medida que las condiciones del tiempo así lo permitan y una vez se haga la evaluación operacional correspondiente. Toda la comunidad universitaria debe mantenerse atenta a través de los medios de oficiales de comunicación de la Universidad para la actualización de las operaciones institucionales. El liderato de la Institución exhorta a todos los ciudadanos a mantener la calma y tomar las medidas de preparación necesarias para enfrentar el evento atmosférico.

###

Contacto prensa: Ricardo Soto, BFWD | 787-298-4999 | rsl@b fwdpr.com